

Cabildo celebró colocación de primera piedra del primer patinódromo de la Región de Valparaíso

Junto a los miembros del club Patín Carrera Cabildo y autoridades de la comuna, se celebró la ceremonia de colocación de primera piedra del primer patinódromo de la Región de Valparaíso, el cual se construirá en el parque municipal de Cabildo y contará con pista con medidas federadas para albergar competencias nacionales e internacionales con capacidad para más de 1500 competidores.

“El deporte ha sido una prioridad en estos tres años de gestión, es por ello que nos alegra mucho que seamos la primera comuna de la Región de Valparaíso que inició un proceso para contar con el primer patinódromo de la Región de Valparaíso. Este sábado se colocó la primera piedra y, por lo tanto, ahora se inicia todo un proceso de construcción de la pista, que va a tener medidas federadas y con ello permitirá que se realicen eventos que son nacionales y probablemente también, el día de mañana, internacionales”, contó el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso.

Anuncio Patrocinado

Siendo el primer club oficialmente inscrito en la provincia de Petorca, el Club Patín Carrera Cabildo cuenta con más de 40 niños, niñas y jóvenes que practican este deporte. Sin embargo, no cuentan con un espacio adecuado para desarrollar esta disciplina, teniendo que utilizar la cancha de la escuela básica Araucaria para sus entrenamientos. Es por esta razón que todos los miembros del club recibieron con mucho entusiasmo la noticia en septiembre de 2023, cuando el alcalde les anunció el proyecto. Hoy, un año más tarde y dando inicio a las obras, ven cada vez más cerca el anhelo de tener un espacio adecuado y digno para practicar su deporte.

“Practico este deporte dese el 2016, siempre en espacios no correspondientes a nuestro deporte y hoy ya se vio concretado el sueño de tener un patinódromo que nos hará perfeccionar nuestra técnica, nuestros movimientos, alcanzar velocidades más altas. Así que muchas gracias al alcalde y a todo el consejo municipal”, manifestó Vicente Bravo, patinador del Club Patín Carrera Cabildo.

Cabildo celebró colocación de primera piedra del primer patinódromo de la Región de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El club realiza campeonatos regionales dos veces al año, eventos deportivos de alto nivel que reúnen a competidores de diferentes comunas y con convocatorias de más de 500 personas que llegan a Cabildo para disfrutar de este deporte. Con el nuevo patinódromo, se les dará un mayor realce a estas competencias, potenciando al máximo el talento y disciplina de estos grandes deportistas.

“Sin duda que el tener un patinódromo en la comuna traerá un mayor interés a los niños por practicar este hermoso deporte y así desarrollar como corresponde esta disciplina, obteniendo un muy buen nivel deportivo. Agradecemos al señor alcalde, Víctor Donoso, que escuchó nuestras inquietudes y un día 05 de septiembre del 2023 nos manifestó que los recursos estaban para construir este proyecto. Agradecemos que su palabra se haya cumplido”, fueron las palabras de la secretaria del club, Eugenia Pérez.

La empresa que se adjudicó el proyecto ya tiene todo listo para comenzar el proceso de construcción y estiman que a fin de año esté gran parte del proyecto concretado, lo que permitirá comenzar con todo una nueva temporada 2025 para el club Patín Carrera de Cabildo.

Cabildo celebró colocación de primera piedra del primer patinódromo de la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?